
Siempre falta algo, en todo lo que intuyo 
hay un vacío. Y resulta grosero
este no estar completo, es grosero,
jamás fui tan grosero como en esta ansiedad,
en este «no tener a Cristo», un rostro
que sea instrumento de un trabajo
que no se pierda por completo 
en el mero intuir en soledad.
Pier Paolo Pasolini

«¿Qué es el hombre para que te acuerdes de él, el ser 
humano para darle poder?». Ninguna pregunta me ha 
impresionado en la vida tanto como esta. 
Solamente Cristo se toma toda mi humanidad en serio.
Porque aquel Hombre, el hebreo Jesús de Nazaret, 
murió por nosotros y ha resucitado.
Ese Hombre resucitado es la Realidad de la que 
depende todo lo positivo que hay en la existencia
de cada uno de los hombres.
Toda experiencia terrena que se viva en el Espíritu de 
Jesús, resucitado de la muerte, florece en la eternidad. 
Pero este florecer no se producirá solamente al final de 
los tiempos; ya comenzó en el amanecer de la Pascua.
Por eso la existencia expresa su último ideal 
mendigando. El verdadero protagonista de la historia 
es el mendigo: Cristo, mendigo del corazón del 
hombre, y el corazón del hombre, mendigo de Cristo.
Luigi Giussani
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